
Cuento sin Fin

El concurso mercantil de Oceanografía de Amado Yánezse ha convertido en la nueva versión del de Mexicana de
Aviación un cuento de nunca acabar

Fue el pasado 25 de septiembre cuando el magistrado Ar
mando Cortés anuló el convenio de reestructura de Ocea
nografía que el juez Felipe Consuelo Soto había aprobado
desde mayo

En la práctica el convenio no había operado porque no ha
aparecido el guapo que quiera invertir algo así como 76 millo
nes de dólares que se requieren para convertirse en accionista
mayoritario y reactivar a la empresa

Cortés consideró que Consuelo no respetó los plazos le
gales para que los acreedores pudieran revisar la propuesta
del convenio

La novedad es que dos meses después el juez finalmente
ejecutó la sentencia de su superior y el 25 de noviembre infor
mó que queda sin efectos el convenio así como una propues
ta de modificación que el conciliador José Antonio de Anda
presentó posteriormente

Los acreedores a los que se deben 14 mil millones de pesos
tendrán 10 días hábiles para revisar oootra vez la propuesta de
De Anda y ver si hay mayoría Eso llevará el caso hasta 2016
dado que se acercan las vacaciones del Poder Judicial

Tips para
Invertir

A toda velocidad se acerca
2016 y cada año nuevo re
presenta una oportunidad de
crecimiento proyectos y des
de luego inversiones

Para cubrir el último pun
to algunos bancos de inver
sión ya han comenzado a dar
a conocer qué acciones son las
que de cara al próximo año se
ven como verdaderas estrellas
y en cuáles de plano no hay
que acercarse tanto

Mire lo que piensa por
ejemplo JP Morgan

Según su evaluación Ba
norte que dirige Marcos Ra
mírez es su opción número
uno para invertir debido a que
el próximo año se espera un
mayor consumo y desde lue
go más crédito

Como una de las institu

ciones bancarías mas solidas
del País se espera que los ren
dimientos de Banorte para
los inversionistas sean muy
buenos

Otras acciones a las que JP
Morgan le han puesto una es
trellita son a las de Arca Conti

nental que encabeza Manuel
L Barragán y Femsa que
preside José Antonio Fer
nández Carbajal

En contraste las acciones
menos preferidas para el ban
co de inversión en 2016 son las
de Genomma Lab que dirige
Máximo Juda

Esto porque la farmacéuti
ca presenta problemas con su
ciclo de flujo de efectivo y un
reducido crecimiento de sus
ganancias

Así que ya sabe ahí está la
opinión del experto para saber
dónde poner su lana

Consulta
Carretera

¿Cuántas broncas se evita
rían las autoridades si cuan
do construyen una autopis
ta consultaran a los posibles
afectados

Ésta es una excelente opor
tunidad para saberlo porque
la Secretaría de Comunicacio
nes y Transportes de Gerar
do Ruiz Esparza abrió una
pequeña convocatoria para re
cibir comentarios sobre el Via
ducto Elevado La Raza Indios

Verdes Santa Clara
Sí se trata de ese mismo

proyecto cuya licitación fue
declarada desierta hace apenas
unas semanas a pesar de que
había atraído la atención de
muchas constructoras mexi
canas como Caabsa de Luis y
Mauricio Amodio y extranje
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ras como Mota Engtl deJoao
Parreirá

Es de suponerse que estas
mismas compañías serán las
primeras interesadas en en
tregar comentarios sobre lo
que se puede mejorar de es
te proyecto para que ahora sí
salga bien

Sin embargo la convoca
toria está abierta para toda la
sociedad así que si usted tie
ne alma de urbanista no está
convencido de que el diseño
actual sea el mejor o es uno de
los directamente afectados por
el proyecto tome lápiz y papel
y prepare sus argumentos

Tiene hasta el próximo
viernes para entregarlos en las
oficinas de la Dirección Gene
ral Adjunta de Formulación de
Proyectos de la SCT en Insur
gentes Sur 1089 en no más de

dos cuartillas
Eso sí tenga en cuenta que

esta es una consulta no vincu
lante de modo que la depen
dencia federal puede simple
mente no prestar atención a
lo que proponga

Rompe Record

Para Grupo Posadas cuyo con
sejo de administración preside
Pablo Azcárraga 2015 será
recordado como uno de sus
mejores años ya que su creci
miento será de 15 por ciento
con respecto a 2014

Y es que este año Posadas
que administra hoteles de ter
ceros abrió aproximadamente
1 5 hoteles por mes por lo que
para cuando destape la cham
paña el 31 de diciembre habrá
en su portafolio 142 hoteles en

operación esto es unas 24 mil
habitaciones

Lo anterior supone una in
versión de terceros de alrededor
de 400 millones de dólares

Pero si este año fue bueno
2016 promete ser mejor ya que
actualmente tiene en construc
ción 42 hoteles que representan
unas 6 mil habitaciones adicio
nales a las que ya tiene alrede
dor de 2 hoteles por mes

Así las cosas el próximo año
la inversión que harán terce
ros en hoteles que administrará
Grupo Posadas podría llegar a
los 600 millones de dólares

Porejemplo en elprimertri
mestre del próximo año abrirán
otro Fiesta Americana Grand un
FiestaAmericana y un Aqua en
Monterrey además de un Fiesta
Americana Grand en Puebla
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